

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Bapa di sorga yang Maha Pengasih dan Penyayang atas berkat dan kasih karunia-Nya, tesis yang berjudul “*Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Berpikir Terhadap Hasil Belajar Fisika pada Siswa SMPS Ahmad Yani Binjai dan SMPS Gajah Mada Binjai*” dapat diselesaikan. Tesis ini adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisan tesis ini penulis dalam segala keterbatasannya menghadapi kendala dan tantangan, namun berkah arahan, dorongan dan inovasi dari berbagai pihak untuk keberhasilan studi mencapai gelar Magister Pendidikan.

Secara khusus penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., sebagai pembimbing I dan pembimbing II atas kesediaan beliau untuk meluangkan waktu yang sangat berharga dalam memberikan bimbingan, komentarm dan wawsan pengetahuan yang luas untuk kesempurnaan tesis ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Dr. Nurdin Bukit, M.Si, dan Dr. R. Mursid, M.Pd sebagai nara sumber dan penguji yang telah memberikan masukan yang sangat berharga untuk kesempurnaan tesis ini.

Penulis ingin mengungkapkan bahwa kesempatan untuk mengikuti studi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan adalah sesuatu yang sangat berharga. Untuk ini penulis ucapkan terima kasih kepada Direktur Pascasarjana

Universitas Negeri Medan : Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., Asisten Direktur I : Dr. Arif Rahman, M.Pd, Asisten Direktur II: Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan : Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan : Dr. R. Mursid, M.Pd dan kak Noni sebagai Tata Usaha di kantor Program Studi Teknologi Pendidikan, atas segala bantuan dalam memenuhi persyaratan-persyaratan akademis dan proses penyelesaian administrasi.

Proses pengumpulan data tesis ini, penulis mendapat izin dan dukungan dari Kepala Sekolah SMPS Ahmad Yani Binjai : Drs. Samin Surbakti, guru Fisika SMPS Ahmad Yani Binjai : Syarifah Aini, S.Pd dan seluruh guru-guru SMPS Ahmad Yani Binjai yang telah membantu memberikan kesempatan informasi data dari hasil pelaksanaan penelitian . Kepala Sekolah SMPS Gajah Mada Binjai : Romylie Dian Prasetyo, S.E, M.Pd, guru Fisika SMPS Gajah Mada Binjai : Unita S.Z. Nasution, S.Pd, dan seluruh guru-guru SMPS Gajah Mada Binjai yang telah membantu memberikan kesempatan informasi data dari hasil pelaksanaan penelitian.

Keinginan penulis untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan ini sangat mendapat dukungan moril dan material dan doa dari Orangtuaku Bapak Pondi Sitompul, Ibu Hormauliani br. Purba serta adik-adikku yang kusayangi mendukung studi Wenny Octavia Sitompul, S.Pd dan Ellen Theresia Sitompul serta sepupuku Intan Permata Sari Purba dan J.K. Saragih untuk dukungannya.

Selanjutnya keceriaan dalam mengikuti perkuliahan adalah berkart persahabatan yang sangat indah dari teman-teman di Program Pascasarjana Angkatan XVIII Program Studi Teknologi Pendidikan : Lingin Lubis, M.Pd, Rini

Daraini, M.Pd, Intan Permata Putri, M.Pd, Dany Abrianto, M.Pd, Jefry Korua, M.Pd, Muliadi Siahaan, M.Pd, Parlin Marpaung, M.Pd, Jonhson, M.Pd, Oktaviandi Pardede, M.Pd, Abdullah Darmawan, M.Pd, Zahara, M.Pd, Liyusri, M.Pd, Abdul Halim, M.Pd, Iskandar Lubis, S.Pd, Rahmad Hidayat, S.Pd, Sri Rahmawati, S.Pd, Diana Hutajulu, S.Pd atas dorongan dan semangatnya. Terima kasih atas kebersamaan kita dalam melewati hari-hari yang penuh dengan tugas.

Akhir kata tidak ada hasil kerja yang sempurna tetapi kesempurnaan itu adalah proses yang panjang, semoga tesis ini sebagai suatu karya akademik bermanfaat bagi peningkatan proses pembelajaran.

Medan, 4 Agustus 2013  
Penulis,

Juliana Naftali Sitompul  
NIM. 8106122016

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY